

## 第1回文化祭実行委員会が開かれました!

7月3日に第1回文化祭実行委員会が開かれました。先日、各クラスで選出いただいた18人のメンバーが中心となり、文化祭の企画や運営を進めていきます。そこで、文化祭実行委員長と副委員長に意気込みを聞いてみました!

### 〈 実行委員長 〉

今年の文化祭は、コロナウイルス予防のため、今まで通りの文化祭にはできません。しかし、1年生にとっては、初めての文化祭、2年生にとっては、2回目の文化祭、そして、3年生にとっては、中学校最後の文化祭です。制限された中でも、全校生が楽しめるような文化祭にします。「委員長」という立場は初めてですが、一生懸命に取り組みます!

### 〈 副委員長 〉

全校生一丸となり、コロナウイルスのピンチを乗り越え、精一杯文化祭を盛り上げられるようにしていきたいです。また、実行委員長を支えられるように頑張ります



## 1学期期末テストがありました!

7月9日に第1学期期末テストが行われました。一年生は、初めての期末テストだったので、緊張したと思います。

また、二、三年生にとっても一学期の評定に関わる大事なテストでした。今回の結果を次につなげられるように、しっかり復習していきましょう。

### 〽期末テストを振り返って〽

#### 〇1年生 ◎◎◎◎

今回初めての期末テストで、自分が目標にしていた点数が今回は取れなかったため、次はどこがダメだったかをばっちりさせて、目標点数を超えられるように頑張りたいです。

#### 〇2年生 □□□□

今回の期末テストで、数学や英語はとてもよくできました。理科や社会はあまり良くなかったのですがしっかり復習をし、次のテストでは目標点数を達成できるように頑張ります。

#### 〇3年生 △△△△

今回の期末テストでは、苦手科目の数学が本当に悪くて時間も足りなかったため、次回は問題をたくさん解いて難しい問題に慣らしていきたいです。



## 安全教室がありました

7月14日に安全教室がありました。もしもに備えて避難経路などの確認をしましょう。



## 新型コロナウイルスの対策をしましょう!

新型コロナウイルスが東京都だけでなく各地域で発症し続けています。本校でもクラスター感染が起こってもおかしくない状況です。給食や休み時間など3つの密を避けましょう。

## 三年生の引退

### 野球部部長

終わってみれば早かったです。辞めたいときもありましたが今までやってきてよかったです。

### テニス部部長

最後の大会は雨が降りながら行いました。結果を残すことはできなかったけれど、みんな楽しく真剣に試合をすることができてよかったです。これからは2年生が中心となって活動していくので真剣に練習し目標に向かって頑張ってください。

### バレーボール部部長

大会には1日しか参加できなかったけれど約2年間練習してきた成果を出すことができてよかったです。1、2年生にはこれからともに高め合いながら頑張ってください。ありがとうございました。

### 卓球部部長

今までめんどくさいなと思って行っていた部活でしたが終わってみれば少し寂しいです。大会とかであまり勝てなかったけど楽しかったなと思っています

運動部の3年生の皆さん、  
部活動お疲れさまでした!

## 編集後記

最後まで読んでくださりありがとうございます。第1学期最後の新聞となりました。期末テストや3年生の部活動の引退などたくさんのお出来事がありました。新型コロナウイルスの影響もあり多くの行事が中止または延期になってしまいました。2学期は気持ち改め、文化祭などの行事を楽しんでいきましょう。

(生徒会副会長)

## 夏休みの過ごし方

いよいよ8月から夏休みが始まります。楽しい夏休みを過ごすために守ってほしいことがあります。

- 川や海など危ないところは、子供だけでいかない。
- 部活動などに出掛ける際は交通事故がないようにする。
- こまめに水分をとり、熱中症や脱水症状にならないようにする。
- ゲームやスマートフォン、通信機器の長時間の利用は控える。
- 新型コロナウイルスの感染拡大防止のため外出時のマスク着用を心がける。

### 楽しい夏休みを過ごしましょう!

